

Bientôt un pass d'accès pour la déchetterie

Début 2024, il faudra montrer patte blanche pour se rendre en déchetterie. En attendant la délivrance des cartes d'accès, des travaux préparatoires vont intervenir sur site. La déchetterie de Guénange est la première concernée et sera donc fermée quelques jours à partir du 31 juillet.

Le Républicain Lorrain - 27 juil. 2023 à 11:16 | mis à jour le 27 juil. 2023 à 11:17 - Temps de lecture : 1 min



Actuellement libre, l'accès sera strictement contrôlé dès 2024. La mesure sera valable à Guénange mais aussi Kœnigsmacker et Aboncourt.

Si vous aviez l'intention de vous rendre à la déchetterie de Guénange la semaine prochaine, lisez ceci. Du 31 juillet au 2 août, le site sera exceptionnellement fermé au public en raison de travaux d'adaptation prévus par la communauté de communes.

L'Arc mosellan a en effet décidé de réguler les accès aux déchetteries communautaires afin de lutter contre les (nombreux) abus constatés par les agents. Les travaux à venir consistent à installer une barrière à l'entrée et le système qui permettra de l'actionner. Dans un premier temps, celui-ci restera inactif. Des cartes seront adressées aux habitants par voie postale, dans le courant de l'automne. Leur activation sera obligatoire vers la fin de l'année, voire début 2024.

Ce choix de contrôler les entrées n'est pas une révolution, d'autres collectivités l'ont mis en place depuis des années afin de maîtriser les coûts

d'élimination des déchets qui pèsent de plus en plus sur le budget des collectivités.

Durant la courte période de fermeture du site de Guénange, il sera possible de se rendre aux déchetteries de Kœnigsmacker ou d'Aboncourt. Cette période de travaux impactera inévitablement le temps d'attente en déchetteries. Soyez patients !